



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 080**  
**21 de febrero de 2018**

## **ENFARMA EP transfiere a la Universidad Central la producción de suero antiofídico**

Hasta el despacho de la máxima autoridad de la Universidad Central del Ecuador asistieron los representantes legales de la Empresa Pública de Fármacos, ENFARMA EP en liquidación, el objetivo fue firmar el Acta Entrega-Recepción, donde dicha Empresa transfiere la información y documentación que hasta el momento ha trabajado.

Entre la información emitida a la Universidad, destacan proyectos realizados en cuanto al campo farmacológico que serán asumidos por la Central. Para Fernando Sempértegui, rector de esta casa de estudios, esta información servirá para trabajar en proyectos de investigación pertinentes para el país, sobre todo, en la incorporación de una planta para la producción de suero antiofídico que será dirigida por la Universidad Central del Ecuador, para esto dijo Sempértegui, la institución dispone del potencial humano de la Facultad de Ciencias Químicas e infraestructura.

La implementación de esta planta deberá cumplir con parámetros que permitan la fabricación de medicamentos y varios procesos como: desarrollo, producción, investigación, posteriormente, el control de los medicamentos. A este proyecto se sumará la Facultad de Ciencias Médicas para ensayos clínicos, entre otros procesos que implican el desarrollo de un medicamento. **J.G.**

